

# "Queremos que La Araucanía sea una potencia agroindustrial"

**CAMPAÑA.** *Generalísima del candidato Winter en Temuco.*

**L**a diputada Gael Yeomans Araya (FA), generalísima de la campaña del diputado Gonzalo Winter (FA), candidato del bloque oficialista que competirá en las Elecciones Primarias Presidenciales del próximo 29 de junio, estuvo ayer de visita en Temuco para informar las propuestas del programa del candidato y reunirse con autoridades electas del partido.

Respecto de ello, la diputada planteó que el candidato Winter se posiciona desde la continuidad del Gobierno, pero para concretar todo lo que "quedará pendiente".

Explicó también que en materia de seguridad existe la convicción de rechazar la vio-

lencia e iniciar una desescalada del Estado de Excepción sin renunciar a la seguridad, dándole seguimiento a la Comisión para la Paz y el Entendimiento. Agregó el fortalecimiento del Plan Buen Vivir, así como más herramientas para que Ministerio público persiga el crimen organizado. Los ejes son políticas públicas para



EL AUSTRAL

CONSULTADA SI EL CANDIDATO WINTER ASISTIRÁ A ENELA, DIJO QUE AUNQUE ES DIFÍCIL POR AGENDA SÍ EXISTE EL INTERÉS DE ESTAR PRESENTE.

reducir las brechas en educación, desempleo y desarrollo, convirtiendo a La Araucanía en una potencia agroindustrial entregando tierras fiscales a los agricultores rurales. **CG**